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Hormis toutes les vérités découvertes dans la déclaration : « …Car les fils de la 

délaissée seront plus nombreux que les fils de celle qui est mariée… », dans Esaïe 

54  : 1, une double question importante en son sein qui mérite d’être 

soigneusement considérée est celle de savoir : Qui est l’époux de la femme 

stérile ? De qui la femme mariée est-elle épouse pour avoir des fils? 
 

Si la première question est un problème déjà résolu au verset 5 d’Esaïe 54, la 

deuxième question nous intrigue encore c’est-à-dire une matière à réflexion car 

cela n’est pas dit clairement dans les écritures. 
 

Le traitement de cette question nous donne les pensées suivantes : Israël et les 

autres nations, l’Eglise dans le monde et les épreuves dans la marche chrétienne. 

Le message de ce jour portera essentiellement sur le premier point, les autres 

seront analysés prochainement. 
 

1.  Israël et les autres nations 

Israël et les autres nations nous aideront à déterminer qui est la femme mariée et 

de qui était-elle épouse. cette dernière a été évoquée en comparaison à la femme 

délaissée qui, elle, a pour époux l’Eternel Dieu de toute le terre. 

Si l’Eternel Dieu est l’époux d’Israël, alors de qui cette femme mariée qui 

représente les autres nations est-elle épouse ?  
 

Il est question des femmes-nation et d’époux-dieux. 
 

L’apôtre Jean dans 1 jean 5 : 19 éclaircit cette notion pour dire que nous, peuple 

de Dieu sommes épouses de Dieu alors que les autres nations sont sous la 

domination du diable. 

Si l’enfant de Dieu veut trouver de l’espace dans ce monde que le diable domine, il 

doit être puissant en Jésus-Christ. 
 

De la même manière que le mari est le chef de la femme, le Seigneur Jésus est 

chef de l’Eglise et le diable est chef des nations. 

Tout celui qui est païen est l’épouse du diable car il n’y a pas de position neutre. 

Glorifions-nous d’avoir Jésus comme époux, lui qui rend son épouse propre, la 

nourrit, l’entretient, la protège etc…    
 

Dieu est jaloux, il haït le mélange ; soit nous sommes avec lui, soit nous sommes 

avec satan, il n’y a pas de position neutre. 
 

Jésus, notre époux est venu pour servir et non pour se servir contrairement aux 

chefs militaires, aux grands de ce monde qui se servent au lieu de servir le peuple. 
 

La femme mariée dans ce texte est donc l’ensemble de toutes les autres nations 

qui sont chacune sous la coupe du diable qui leur donne aussi des fils. Ceci pour 

dire que le diable est capable de fabriquer les enfants, du succès, la promotion … à 

sa femme.  
 



Nous avons deux époux et deux femmes, sur le terrain de la course à propos des 

fils (qui aura le plus grand nombre d’enfants). Les deux époux ne se parlent pas 

car ils se connaissent mieux mais leurs épouses se comparent. C’est à ce niveau 

que la Bible nous interdit d’envier les méchants de ne pas nous comparer aux 

autres car le faire serait de réduire notre époux. 
 

Pendant qu’Israël traversait un instant d’abandon, toutes les autres nations 

faisaient des enfants. Si nous négligeons Jésus, dans un instant de colère il se 

retirera de nous et nous serons exposés à l’autre époux (satan) qui n’a pas de 

critères.  
 

La bonne nouvelle est que le mari de cette femme délaissée est un époux de 

confiance ; quand il revient et trouve sa femme amortie, il lui donne des enfants 

avec une vitesse sans précédent. L’Eternel Dieu sait revenir. 

Israël, au début au temps d’Abimelec marchait s’enrichissant jusqu’à devenir plus 

puissant dans une autre contrée ; avec Jésus comme époux, nous ne choisirons 

pas le lieu pour être bénis.  
 

Dans l’année de grâce, tout lieu où foulera la plante de nos pieds nous sera donné. 


